



MILENIOTELEVISION

26-11-24

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## Monreal reconoce poca participación del padrón de electores para la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- En entrevista con Víctor Hugo Michel, director editorial de Milenio Televisión, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, destacó que será muy interesante lo que ocurra en los próximos días, debido a la calidad de quienes participaron en la elección judicial; sin embargo, reconoció que difícilmente se logrará una participación de más del 50% del padrón de electores durante la elección del Poder Judicial para el próximo año.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1x1klg-XOLu9EOqVe?e=qjDy0x](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1x1klg-XOLu9EOqVe?e=qjDy0x)